

COSTES DE NUESTRO PROYECTO

Como todo proyecto rentable y fiable sus costes son considerables estaríamos hablando de cerca de 10.000 euros para iniciar nuestro proyecto. Para ello pediremos un crédito a algún banco donde se almonden mejor a nuestras exigencias. El coste de la web es lo que menos nos va a costar puesto que contamos con un buen informático que se ocupara de toda la gestión de la web y de la administración de la misma.

A lo largo de los meses reduciremos los costes fijos puesto que tenemos intención de colaborar con ONGs para que nos faciliten material reciclado para así nosotros experimentar y fabricar con ella.

